

Editorial · Editorial*B. Wallmann*

- 3 **Gesundheitskompetenz – Aufbauen auf einem starken Fundament**
Health competence – Building on a strong fundament

Schule · School*B. Wallmann · S. Gierschner · I. Froböse*

- 5 **Gesundheitskompetenz: was wissen unsere Schüler über Gesundheit? Eine empirische Erhebung**
Health-related knowledge: what do our pupils know about health? An empirical study

Prävention/Gesundheitsförderung · Prevention/Health promotion*M.T. Wright · M. Noweski · B. Robertz-Grossmann*

- 11 **Qualitätsentwicklung in Primärprävention und Gesundheitsförderung. Befragung der Mitgliedsorganisationen der Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung**
Quality development in primary prevention and health promotion. A survey of the member organizations of the Federal Association for Prevention and Health Promotion in Germany

M. Axt-Gadermann · N. Firsching

- 18 **Attraktivität als Motivationsfaktor für gesundheitsförderliches Verhalten**
Attractiveness as a motivational factor in health-promoting behavior

M. Cassens · G. Hörmann · C. Tarnai · N. Stosiek · W. Meyer

- 24 **Trend Gesundheitstourismus. Steigende Bedeutung des touristischen Settings für Gesundheitsförderung und medizinische Prävention**
Health tourism. Increasing importance of touristic settings for public health and medical prevention

Berichte aus der Praxis · Practice reports*G. Seeber · C. Zalpour*

- 30 **Auswirkungen des „Slacklinings“ auf die Gleichgewichtsfähigkeit von Senioren**
The impact of slacklining on balance in the elderly

A. Bruder · C. Schenk · W. Honekamp

- 36 **Modellentwicklung einer Ernährungsampel für Mittagsmenüs in der Gemeinschaftsverpflegung am Beispiel eines Cateringunternehmens**
Development of a traffic light nutrition system to label lunch menus for community meals provided by a catering company

Arbeitswelt · World of work*M. Maier · M. Püschel · M. Eigler*

- 43 **Psychohygiene in der „Palliative Care“. Unterschiede zwischen Pflegepersonal und anderen Berufsgruppen in der geriatrischen Langzeitpflege**
Mental hygiene in palliative care. Differences between nursing staff and other professionals in geriatric long-term care

A. Miksch · K. Hermann · S. Joos · K. Kiobassa · A. Loh · K. Götz

- 49 **„Work-Life-Balance“ im Arztberuf – geschlechtsspezifische Unterschiede in den Erwartungen von Medizinstudierenden. Ergebnisse einer Online-Umfrage in Baden-Württemberg**
Work-life balance of physicians – gender-specific differences in the expectations of medical students. Results of an online survey in Baden-Wuerttemberg

C. Wilke · K. Krämer · B. Biallas · I. Froböse

- 56 **Lebensqualität und körperliche Aktivität im betrieblichen Kontext**
Quality of life and physical activity in working life

Übersichten · Review articles

N. Bartsch · F. Maier · W. Pedal

- 62 Die Bedeutsamkeit von administrativen Stressfaktoren.
Psychosoziale Belastungssituation von Polizeibeamten
The importance of administrative stress factors.
Psychosocial stress situation of police officers**

Arbeitswelt · World of work

R. Griebler

- 67 Wie gesund sind Österreichs Sekundarschullehrer?
Ergebnisse des Austrian Teacher Health Survey 2006
How healthy are Austrian secondary school teachers?
Results from the 2006 Austrian Teacher Health Survey**

G. König · A. Kroke · A. Reichelt · K. Stegmüller

- 73 Bewegung im Setting Hochschule.
Bedürfnisse von Hochschulmitgliedern am Beispiel der Hochschule Fulda
Physical activity in the university setting.
Requests of university members using the example of Fulda, Germany**

Verschiedenes · Miscellaneous

- 80 Impressum Imprint**